
 

 

Kleine Anfrage von Kantonsrätin Esther Monney betreffend  

Kosten und Auflage des neuen pAmtsblatts 

 

Sehr geehrte Damen und Herren der Regierung 

Noch immer beschäftigt das neue Format des Amtsblatts die Zuger Bevölkerung. 

Ich wurde von vielen Zugerinnen und Zugern darauf angesprochen, dass sie sich nicht mit dem neuen 

Format des pAmtsblatts anfreunden können.  

Auch wird nicht verstanden, warum dem Kanton nun Kosten anfallen, für etwas, was jahrelang Geld 

abgeworfen hat. 

Daher bitte ich den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen:  

1. Was kostet der Druck des pAmtsblatts den Kanton Zug, inkl. allfälliger Kosten für das Verteilen an 

die jeweiligen Verwaltungen voraussichtlich für das Jahr 2023? 

2. Wie viele Exemplare werden pro Ausgabe gedruckt? 

3. Steht es nicht im Widerspruch, dass für das pAmtsblatt, resp. dessen Druck, für den Kanton Zug 

nun Kosten anfallen, welche man sich sparen könnte, indem das Amtsblatt wieder mit Marktblatt 

erscheinen würde? Natürlich unter Berücksichtigung, dass ein Anbieter dafür gefunden würde. 

 

Besten Dank für die fristgerechte Beantwortung meiner Fragen. 

 

Esther Monney, Kantonsrätin SVP Unterägeri 

Unterägeri, 13. April 2023 


